
Pièces 12 Pièces

Superficie 440 m²

Référence 340

Prix 1 272 000 €

Vaison-la-Romaine
Maison à vendre (84110)
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Cti  vous  propose  cet  ancien  relais  restauré,  niché  dans  un  lieu  paisible

judicieusement disposé face au mont ventoux. Dans un village où il fait bon vivre où

la  randonnée  et  la  pratique  du  vélo  trouvent  leur  sens  entre  vignes,  oliviers  et

lavandes, cette propriété édifiée dans les années 1820 a bénéficié d'une très belle

restauration  et  d'un  excellent  confort,  alliés  au  charme  et  au  cachet  de  l'ancien.

Son  terrain  clos  de  2  550  m²  env.  Avec  piscine  chauffée  procure  un  espace

bucolique où les belles journées estivales se passent à l'ombre des arbres . Le 1er

bâtiment en pierre distribue une ...

Between  bleu  and  ventoux,  exceptional  property  nestled  in  a  peaceful  place  in

provence,  wonderfully  positioned facing mont-ventoux.  Located in  a  village where

life is good, hiking and cycling find their meaning between vineyards, olive trees and

lavender.  This  property  built  in  the  1820s  has  benefited  from  a  very  beautiful

restoration with excellent comfort. All on a closed ground of 2550 m² approx. With

heated pool. The 1st stone building distributes a living area of 330 m² on 2 levels -

with beautiful living volumes (7 bedrooms)the 2nd building for receiving has a living

area of 110 m² ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE
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